

Disparition d'une fillette à Macamic

Macamic, le 6 mai 2019 – C'est avec grande stupéfaction que j'ai appris la disparition, samedi après-midi, d'une enfant de quatre ans tombée dans un cours d'eau situé sur le territoire de la Ville de Macamic. À l'instar des membres de notre communauté, j'ai été envahie d'un sentiment de tristesse et d'impuissance face à ce tragique événement.

Au nom de tous les citoyens de Macamic, des membres du conseil municipal ainsi qu'en mon nom personnel, j'offre nos plus sincères pensées et notre soutien moral aux parents ainsi qu'à toute la famille de la fillette disparue.

Nous profitons de l'occasion pour adresser nos remerciements aux équipes de recherche ainsi qu'aux nombreux bénévoles qui font un travail gigantesque afin de la retrouver le plus rapidement possible.

- 30 -

Source : Mme Lina Lafrenière, mairesse
Ville de Macamic
70, rue Principale, Macamic (Québec) J0Z 2S0
llafreniere.macamic@mrcao.qc.ca